

07.09.2008 - 11:37 Uhr

Aide d'urgence et à la survie à Haïti: Caritas met 200 00 francs à disposition des victimes de l'ouragan Hanna

Luzern (ots) -

Les cyclones "Gustav" et "Hanna" ont apporté la mort et la désolation sur les Caraïbes. Seulement à Haïti, on compte des centaines de victimes. De nombreux villages ont été complètement détruits. C'est pourquoi, Caritas Suisse a décidé de débloquer un montant de 200 000 francs pour l'aide d'urgence.

Caritas Suisse se concentre sur l'aide d'urgence et à la survie dans la ville de Gonaïves, au nord-ouest d'Haïti. Le nombre de morts s'élève maintenant à 500 dans cette ville. De plus, 250 000 des 350 000 habitants de Gonaïves ont urgemment besoin d'aide, avant tout de l'eau potable, des denrées alimentaires et des abris.

Depuis de nombreuses années, Caritas soutient dans la région des programmes agricoles, de santé et au niveau de l'éducation. Une de ces écoles fournit actuellement un abri pour 3000 personnes. Sur les hauteurs de la ville totalement inondée, Caritas construit actuellement un abri d'urgence d'où les denrées alimentaires et l'eau potable vont être distribuées dans les jours à venir.

Caritas vous remercie de vos dons sur le compte 60-7000-4, mention "Tempêtes dans les Caraïbes". La Chaîne du Bonheur a également ouvert son compte 10-15000-6.

Contact:

Grégoire Praz, Handy: 079 637 62 85

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100569132> abgerufen werden.